



Medienmitteilung der EVP Aargau zu den Regierungswahlen

EVP empfiehlt Severin Lüscher für den Regierungsrat

Die Evangelische Volkspartei Aargau (EVP) hat sich am Dienstag an ihrer Parteiversammlung in Aarau mit den Regierungswahlen vom 20. Oktober befasst. Nach einem Interview mit den Kandidierenden Doris Aebi, GLP, Jeanine Glarner, FDP und Severin Lüscher, Grüne und einer lebhaften Diskussion hat sie beschlossen, Severin Lüscher für die Wahl in den Regierungsrat zu unterstützen.

Das Regierungsratsamt stellt für alle drei Interviewten eine neue Herausforderung dar. Doris Aebi stellte sich als eine Führungsperson vor, welche mit politischer Arbeit vertraut ist. Die Grossrätin Jeanine Glarner ihrerseits wies auf ihre Erfahrungen im Gemeinderat Möriken-Wildegg hin. Beruflich engagiert sie sich im Schweizerischen Ärzteverband und kennt daher die Herausforderungen im Gesundheitswesen. Der Arzt und Grossrat Severin Lüscher überzeugte durch seine ruhige und vermittelnde Art sowie seine Wertehaltung.

Nach einer regen Diskussion entschieden die Mitglieder mit grossem Mehr, Severin Lüscher für die Wahl in den Regierungsrat zu unterstützen. Dass er die Menschenwürde als Motivation seines Handelns beschrieb, überzeugte die Anwesenden. Zusätzlich empfindet es die EVP positiv, dass er keiner bisherigen Regierungspartei angehört.

Nach der Diskussion um die Wahlempfehlung in den Regierungsrat wurde Lucas Deubelbeiss als Parteisekretär verabschiedet. Er stellt sich neuen beruflichen Herausforderungen. Seine Nachfolgerin, Barbara Müller wird neu als Geschäftsführerin das Parteisekretariat der EVP führen.

Aarau, 11.09.2019

Für Auskünfte:

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau, Thalheim, 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch

Therese Dietiker, Co-Präsidentin EVP Aargau, Tel. 077 411 68 03, therese.dietiker@bluewin.ch